

# *Cuba déplore l'accident d'avion au Honduras*

---



La Havane, 19 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré mercredi l'accident d'avion qui s'est produit sur l'île de Roatán, au Honduras, et qui a coûté la vie à 12 personnes.

Dans un message publié sur son compte officiel X, le chef de l'État a exprimé ses condoléances au peuple et au gouvernement honduriens, et en particulier aux familles des victimes.

Le petit avion s'est écrasé lundi peu après le décollage avec 17 personnes à bord (15 passagers et deux membres d'équipage), dont cinq ont survécu. (Source : ACN).



**Radio Habana Cuba**